
 
Evangile 29e DIMANCHE TO  

Le 16 octobre 2022. Cycle C 
 

 

NOUS SOMMES EN FÊTE 
NOUS CELEBRONS, EN RENDANT GRÂCE À DIEU, LE 
28E ANNIVERDAIRE DE LA BEATIFICATION DE MARIA 
RAFOLS. 
 
PARLE MOI SEIGNEUR 

 
J’ÉCOUTE 

 

AMBIANCE 
 
Parler avec Toi, en silence ou par la parole. Prier la vie, remplir la 
prière de vie. Être avec Toi remplit la vie que je mène avec la vie des 
autres.  
Qu'est-ce que la vie, sinon concrétiser ta parole, rendre possible une 
rencontre d'amitié dans laquelle nous partageons des choses, je te 
parle et tu m'écoutes ; tu me parles et j'accueille dans le silence 
sonore ce que tu me donnes, ce que tu me proposes, ce que tu me 
demandes. 



En harmonie, Tu nous montres le chemin sur lequel diriger mes 
pensées, mes désirs et surtout mes rêves. 
Je veux chanter et exprimer la joie que j'éprouve lorsque je pense à 
Toi, que je rêve de toi, que je sens de Toi. 
Rendre transparente la Bonne Nouvelle du Royaume, en tout temps 
et en tout lieu, car c'est ce que je ressens et désire. 
 
CHANT. O FILII ET FILIAE - JULIANO RAVANELLO  
https://www.youtube.com/watch?v=2SZ7M-n4gM0  
 
ÉVANGILE – Luc 18, 1 – 8, 16  
« Jésus disait à ses disciples une parabole sur la nécessité pour eux de 
toujours prier sans se décourager : « Il y avait dans une ville un juge 
qui ne craignait pas Dieu et ne respectait pas les hommes. Dans 
cette même ville, il y avait une veuve qui venait lui demander : 
“Rends-moi justice contre mon adversaire.” Longtemps il refusa ; 
puis il se dit : “Même si je ne crains pas Dieu et ne respecte 
personne, comme cette veuve commence à m’ennuyer, je vais lui 
rendre justice pour qu’elle ne vienne plus sans cesse 
m’assommer.” »Le Seigneur ajouta : « Écoutez bien ce que dit ce 
juge dépourvu de justice ! Et Dieu ne ferait pas justice à ses élus, qui 
crient vers lui jour et nuit ? Les fait-il attendre ? Je vous le déclare : 
bien vite, il leur fera justice. Cependant, le Fils de l’homme, quand il 
viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? » 
 
Approfondissons l’évangile 
Tout ceci se passe dans une ambiance qu’on pourrait qualifier de fin du 
monde ! Luc nous a dit un peu plus haut que Jésus est sur le « chemin de 
Jérusalem » : il marche vers sa Passion, sa mort et sa résurrection ; les 
disciples ne savent pas très bien ce qui va se passer à Jérusalem, mais ils 
pressentent un dénouement tragique et mystérieux. Peu de temps 
auparavant, ils ont imploré Jésus « Augmente en nous la foi », ce qui 
traduisait bien leur détresse. Et juste avant cette parabole d’aujourd’hui, 
Jésus a parlé longuement de la venue du Fils de l’homme. 
Le Fils de l’homme, c’est celui qu’on attend justement pour la fin du 
monde. Ce qui prouve au passage qu’ils avaient bien besoin d’être rassurés. 
Les Pharisiens ont fort bien compris tous ces enjeux puisque, aussitôt 
après la guérison des dix lépreux, ils demandent à Jésus « Quand donc 
vient le Royaume de Dieu ? » et Jésus répond par tout un discours sur la 
venue du Fils de l’homme. 

https://www.youtube.com/watch?v=2SZ7M-n4gM0
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=105&Expression=R%C3%A9surrection
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=38&Expression=Disciple
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=87&Expression=Parabole


Et voilà que Jésus a quitté ce ton grave pour raconter ce qui semble à 
première vue une petite histoire : l’histoire de cette veuve qui poursuit le 
juge de ses réclamations jusqu’à ce qu’elle obtienne ce qu’elle attend ; et 
pourtant elle aurait toutes les raisons de se décourager : sa cause semble 
bien perdue d’avance, puisqu’elle a eu la malchance de tomber sur un juge 
qui se moque éperdument de la justice. Mais elle s’obstine parce que sa 
cause est juste, elle n’en doute pas un instant. C’est elle que Jésus nous 
donne en exemple ; l’exemple de l’humilité d’abord : si elle importune le 
juge, c’est parce qu’elle est dans le besoin ; la première condition pour 
participer au Royaume de Dieu, c’est de reconnaître notre pauvreté ; on 
retrouve là la première béatitude : « Heureux, vous les pauvres, le 
Royaume de Dieu est à vous » (Luc, 6) ; l’exemple de la persévérance 
ensuite : dans notre attente du Royaume, à nous d’être aussi tenaces que 
cette veuve obstinée. Notre cause est encore plus juste que celle de la 
veuve puisque c’est la cause même de Dieu. 
Les Chrétiens, ceux du temps du Christ, comme ceux d’aujourd’hui, sont 
donc invités à « ne pas baisser les bras ».  L’exemple de cette pauvre veuve 
vient à point nommé : nous sommes aussi démunis qu’elle ; tâchons d’être 
aussi obstinés. 

 
Contemplation imaginative 
 

- Prends le temps de lire le texte, puis de l'évoquer dans ton 
imagination. 

- Regarde Jésus, son apparence, ses gestes, sa voix. 

- Où tu te situes ? Que ressentes-tu ? 

- Prends le temps de réfléchir au mouvement de ta prière. 
Que veux-tu dire au Christ ? Quel est le cadeau que tu 
désires ?  

- A quoi te sentes tu appelée après ce temps de prière ?  
 

 

MUSIQUE AMBIENCE. FAMILY – ROB COSTLOW 
https://www.youtube.com/watch?v=tEtxnpGdokc  
 
 

________________________________TU INSPIRES MES RÊVES    
                                                                        PRIER AVEC TOI 
 

                                                                 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=tEtxnpGdokc


ANNONCER AUJOURD’HUI TA PAROLE 
 
Être dans les choses de la vie. 
Avec la disposition du déjà, 
de l'ici et maintenant. 
Prier ensemble,  
se mettre en contact 
les différents pôles 
qui composent la vie. 
La source de tout, Toi ; 
le lieu et le moment, les 
autres. 
Rendre la vie possible, 
pour tous. 
Pour que le bonheur soit 
possible 
pour qu’il soit le but de tous. 
Pour permettre aux sourires 
pour créer des liens fraternels. 
Faites en sorte que la paix 
de soit toujours possible. 
Faites en sorte que les choses 
soient accessibles à tous. 
Rendre possible que la terre 
soit habité librement par tous. 
 
 

Rendre l'éducation possible, 
à la portée de tous. 
Faire en sorte que l'eau puisse 
irriguer toutes les terres, 
Rendre possible l'impossible, 
pour que l'amour soit 
possible. 
Faites en sorte que la 
délicatesse soit la façon dont 
nous sommes liés les uns aux 
autres. 
Faites en sorte que le mot 
soit la voie du dialogue. 
Pour permettre à la nouvelle 
fraternité d’habiter la terre 
commune. 
Pour nous permettre de 
partager ce qui appartient à 
tous. 
Faire en sorte que nos gestes 
parlent explicitement de Toi, 
Te proclamer aujourd'hui,  
continue à être de me donner 
en gestes. 

 
 

CHANT. VENGO A ORAR - IXCÍS + PEDRO SOSA  
https://www.youtube.com/watch?v=9bK1Qiovvuc  
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